
 
 
 
 

令和２年１１月 1 日（第２３６号）             青森県建築士会青森支部青年委員会  

先月より活動を再会出来るようになり、これからと意気込んでいたところでしたが、突然入り込んでき

た、接客を伴う飲食店でのクラスター発生！！弘前市内ですが、青森市在住の方の感染も確認され、ま

た新型コロナウイルスの影響により、活動自粛が必要となりそうです。県内の感染者は、200 人に迫る

勢いで増えていますし、無症状の方の存在も認められていることから、いつ誰から感染するかもわから

ない状況です。感染予防の対策をしっかりと行い、今後の活動について考えて行きたいと思います。 

 

 
青年委員会１０月定例会 
 

    
定例会の様子 
 

青年委員会１０月定例会 
 

10 月 16 日、定例会を開催しました。会場の人数制限の関係もあり、出席予定者は 5 名でしたが、当日の出席者

は平塚委員長、川畑さん、編集長松野の 3 名となりました。今回の議題は、11 月 5 日に予定されている弘前工業高

校での授業についてでした。今年も建設業協会さんからの依頼で二級建築施工管理技士試験対策の講義を行うこと

になりました。会議では、事前に日建学院さんから提供された模擬試験の問題を分析したしところ、施工がメイン

と思われていた二級建築施工管理技士ですが、二級建築士の問題同様、計画・法規・構造・施工と、まんべんなく

出題されていることが分かり、また、計画に係わる設備の問題が必須となっていること等、幅広い知識が必要とな

って来ていることが判明しました。建築士試験の制度も変わり、最短で資格を取得できる年齢も下がって来ている

ことも分かり、平塚委員長様様の内容でした。また、会議の後半には 9 月中旬より配布が始まった、改正建築物省

エネ法オンライン講座の資料について、平塚委員長からの愚痴の時間となりましたが、確かに資料をもらったもの

の気づかなかった部分であるため、雑談時間も無駄ではありませんでした。既にお気付きの方もおられるかもしれ

ませんが、詳しいことが気になる方は、主催が事務所協会になりますが、11 月 9 日の知事指定講習へのご参加又は

今回の定例会出席メンバーまでご連絡下さい。平塚委員長、川畑さん、お疲れ様でした。 
 

 

 
ついに、クラスターが発生してしまいました。クラスターなんて大都市だけとばかり思っていましたが、身近で

起きてしまうと怖いものです。そんな状況になるとは思いもよらなかったわけですが、クラスター発生先の弘前市

に行かなければなりません…。感染対策には十分に気を付けて、行って来たいと思います。授業は、午前中の 3 コ

マの予定ですので、参加可能な方は事務局までご連絡下さい。よろしくお願い致します。 
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